

Montevideo, 15 de julio de 2024

COMUNICADO DE PLATAFORMA INFANCIAS Y ADOLESCENCIAS (PIAS)

La Plataforma de Infancias y Adolescencias Uruguay expresa su conmoción y profundo dolor ante el gravísimo episodio que culminó con el fallecimiento de una adolescente de 16 años que se encontraba al amparo del Estado en el departamento de Rivera. Lamentablemente, se trata de la pérdida de otra vida, luego de ser expuesta a múltiples vulneraciones que incluyeron serias negligencias y omisiones en ámbitos institucionales y comunitarios.

La situación de Kimberly es ahora irreversible, lamentablemente, pero no es la única. Lo que más preocupa y amerita un abordaje urgente desde un Estado garante de derechos, es la situación de otros centenares de niños, niñas y adolescentes que a diario están expuestos a problemáticas y contextos similares a lo largo y ancho del país.

Nuestro colectivo que nuclea múltiples actores de la sociedad civil y proyectos de diversa índole orientados a la promoción, protección y protagonismo de niños, niñas, adolescentes y jóvenes de diversas edades, hace un llamamiento urgente a una revisión de los procesos, protocolos e instrumentos que manejan las distintas instituciones públicas actuantes (en particular el INAU como ente rector de infancia y adolescencia).

No es posible que se comience a naturalizar estos episodios como normales y cotidianos en un país donde se continúan profundizando las violencias hacia las nuevas generaciones.

Solicitamos se tomen todas las medidas necesarias y urgentes para que estas situaciones no se repitan; que se determinen las responsabilidades correspondientes, que se realice una clara investigación y esclarecimiento de los hechos. Es el Estado a través de sus diferentes instituciones quien debe garantizar la vida de todos nuestros niños, niñas y adolescentes.

Plataforma de Infancias y Adolescencias - Uruguay